

YOUNG – CAPITAL NACIONAL DEL POLO- ACTIVIDAD RIO NEGRO POLO CLUB

Campeonato Internacional de Polo en Young del 31 de marzo al 8 de abril

Lugar de característica espaciales y naturales notables. Sede de torneos internacionales del más alto nivel de polo. En semana de Turismo, es el torneo más importante donde se dan cita los mejores hándicap y jugadores. Convoca a cientos de personas de todas partes del país y del mundo, contando con la presencia de importantes medios de comunicación especializados en este apasionante deporte.

FRAY BENTOS- ACTIVIDAD SEMANA CRIOLLA

Domingo 1 al 9 de abril

Organizada por la Sociedad nativista El Rincón, la 24 Semana Criolla de Fray Bentos se destaca entre los atractivos del departamento. Con su sede en el Paisaje Industrial del Anglo, patrimonio de la Humanidad, la nativista tiene destacada actividades que valorizan y rescatan nuestras más caras tradiciones gauchescas. En la semana se puede disfrutar de una variada propuesta de payadas, espectáculos artísticos, concursos de destreza, exposiciones artesanales, gastronomía criolla, productos típicos. El centro del espectáculo son las jineteadas, con la participación de excelentes tropillas y los mejores jinetes de la región.

KRAKEN KERMESSE

El miércoles 5 en el Teatro de Verano de Fray Bentos una tarde de espectáculo para los niños pero que disfruta toda la familia. Disfrutar de juegos sin igual y recibir cientos de premios hace la delicia de niños y mayores. El mismo espectáculo se reitera en la ciudad de Young el domingo 9 con las mismas características, en instalaciones de Centro Cultural ex casa Donato.

RAID NÁUTICO DE LAS AMERICAS

1 y 2 de Abril

Estos bólicos en el agua hacen un espectáculo pocas veces visto. Con grandes pilotos de gran experiencia, que recorren un circuito espectacular entre Las Cañas, Nuevo Berlín, Fray Bentos, Las Cañas. Dos días a pura adrenalina para quienes disfrutan del rugir de los motores. Esta es la 1era de las 3 fechas que se realizan en el departamento. Todo el evento es filmado por cámara y periodista de América Sport, en el programa Náutico EL RAID

-SAN JAVIER CAPITAL NACIONAL DEL GIRASOL

Sábado 1 y domingo 2, Fiesta del Girasol.

En el año 2006, los vecinos de San Javier decidieron organizar la "Fiesta del Girasol" con el objetivo de compartir el orgullo que sienten los miembros de la mencionada comunidad por sus antepasados, y al mismo tiempo promover la integración e intercambiar las culturas. Desde entonces se celebra dicha fiesta cada año durante el primer fin de semana de la Semana de Turismo (Semana Santa).

Sábado 1: Reseña histórica del ingreso del girasol al país. Charla técnica de técnicos de Coopagran con productores de la zona, degustación de comida típica elaborada con aceite de girasol, muestra en Museo de los Inmigrantes. Paseos bautismo en kayak. Cierre de la jornada con gran espectáculo artístico a cargo del ballet folklórico del SODRE en Sala Cultural Pobieda.

Domingo 2: Feria artesanal y de gastronomía típica rusa, citytour histórico cultural, sendero de naturaleza, espectáculos artísticos con danzas rusas y bandas musicales, destacándose el cierre gran show de Carlos "Chacho" Ramos.

Durante toda la semana se realizarán paseos en lancha a las islas, visitas guiadas, paseos bautismo en kayaks, senderismo, comidas típicas y mucho más. Cerrando la semana un gran torneo interdepartamental de baby fútbol.

NUEVO BERLÍN

Las increíbles puestas del sol sobre el río Uruguay, los paseos en el parque costeros con disfrute de una maravillosa naturaleza, la miel isleña con sabores a nuestra flora autóctona, los paseos en kayak en islas y canales verdes del río Uruguay, pesca deportiva, hacen de Nuevo Berlín un destino muy apreciado por los turistas. Para semana de turismo ofrecemos el complemento ideal para disfrute de toda la familia. Un espectáculo de nivel internacional "Sonido Tuning rebajados y gran balada automotiva". Sábado 8 y domingo 9 ,circuito Sul Americano, Nortesusul. Un espectáculo diferente y muy atractivo.

LAS CAÑAS

El principal centro turístico en el litoral del río Uruguay ofrece caminatas y senderos guiados, actividades físicas con instructores para todas las personas, recreación para niños en Fraylandia, pesca en el muelle, espectáculos musicales en los quinchos, artesanos, gastronomía, y todos los servicios para disfrutar de un lugar paradisíaco. Monte natural y diversas especies de aves son Los emprendedores del lugar se han unido para ofrecer una serie importante de descuentos para aquellos que nos elijan.